

Es urgente emprender acciones para revertir la sobreexplotación de los mantos acuífero: Jesús Fernando García

El diputado Jesús Fernando García Hernández (PT) alertó sobre la sobreexplotación de los mantos acuíferos, debido a que el 76 por ciento de la población del país se concentra en territorios donde la disponibilidad de agua dulce es de apenas 20 por ciento, aunado al insuficiente tratamiento, que tiende a agravarse ante la exponencial demanda del recurso.

https://efekto10.com/es-urgente-emprender-acciones-para-revertir-la-sobreexplotacion-de-los-mantos-acuifero-jesus-fernando-garcia/